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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию возможных способов получения фольги из никеля и алюминия для дальнейшего осуществления реакции самораспространяющегося высокотемпературного синтеза. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	обоснование способов получения фольги Ni-Al на основе анализа литературы; 2.	исследование процесса СВС, определение основных параметров и факторов, влияющих на его протекание; 3.	анализ возможности получения фольги Ni-Al выбранными способами и осуществления реакции СВС; 4.	исследование методов инициирования реакции СВС; 5.	анализ качества и эффективности протекания СВС в фольгах; В работе рассмотрены возможные способы получения фольги Ni-Al для последующего осуществления самораспространяющегося высокотемпературного синтеза (СВС). Описана сущность и закономерности каждого из способов. Изложены основы процесса СВС, оценено влияние на него различных факторов. Изучив и проанализировав каждый из способов получения, предложен наиболее рациональный. Опробованы различные методы инициирования реакции СВС. Предложена технология осуществления СВС на реакционных фольгах Ni-Al.
        

        
          This work is devoted to the study of possible methods for producing tapes (foils) of nickel and aluminium for the further implementation of the reaction of self-propagating high-temperature synthesis. The research set the following goals: 1.	justification of methods for producing Ni-Al foil based on literature analysis; 2.	study of the SHS process, determining the main parameters and factors affecting its course; 3.	analysis of the possibility of obtaining Ni-Al foil by the selected methods and the implementation of the SHS reaction; 4.	research methods for initiating the SHS reaction; 5.	analysis of the quality and effectiveness of the flow of SHS in foils; In the given work the essence of self-propagating high-temperature synthesis of intermetallic products is presented. The regularities of the synthesis of the Ni-Al system are considered and the influence of various factors on it is analyzed. The method of local heating with SHS is studied. The technology of production of the reaction foils of Ni-Al powders for local heating.
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